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つながりは出会いから 出会いに感謝 

会長挨拶 

2019-2020 年度 

大宮ロータリークラブ会長 

櫻井義久 

新会員自己紹介 

皆さんこんにちは。先週はお盆で休会でしたが、その間にトレントン交換学生が帰国し、ブ
ラジルから青少年交換学生カミーレさんが来日しました。お見送り､お出迎えともに大勢の皆
様に参加して頂き､心より御礼申し上げます。 

ところでお盆は、夏に行われる日本の祖先の霊を祀る一連の行事で、日本古来の祖霊信仰と
仏教が融合した行事であります。お盆の起源については諸説ありますが、お盆の正式名称は、
盂蘭盆会（うらぼんえ）または盂蘭盆（うらぼん）といいます。「うらぼん」とは、サンスク
リット語で「逆さ吊りの苦しみ」を意味する「ウラバンナ」からきているという説があります。
そして、盂蘭盆経というお経には、そのもととなるエピソードがあります。釈迦の弟子である
目連は神通力で亡き母が地獄で逆さ吊りの刑を受けていることを知りますが、釈迦の教えのと
おりを旧暦の 7 月１５日に多くの高僧を心から供養したところ､母親が無地往生することがで
きた、というものです。このお経が日本に伝わり、先祖の恩に感謝して、お墓参りや迎え火な
どのお盆の行事が始まったといわれています。今年は私の父の新盆でしたので､供養のためお
墓参りに行ってきましたが、これで父も極楽往生をとげられたと思います。 
本日は、土井さんと鈴木幹央さんに自己紹介をして頂きます。つながりは出会いから、土井

さん鈴木幹央さんとの出会いに感謝して、本日もよろしくお願い致します。 セレモニー 
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子供は娘が二人で、長女が最
近結婚しましたが、相手が３男
でしたので「養子になってくれ
ないか？」と頼んでみました
ら、本当になってもらえたの
で、言ってみるものだと思いま
した。鈴木家の跡取りができま
した。出身は、八丁味噌で有名
な愛知県岡崎市です。あみんの
岡村孝子さんが同級生でした。 

清水建設での仕事は、現場監
督から始まり、有名なものとし
ては、諏訪湖博物館（93 年、
伊藤豊雄）、茅野市民館（05
年）、東芝四日市工場に携わり
ました。ロータリー歴は、松本
RC→前橋 RC→浦和 RC で計
10 年になります。マラソンと
登山に挑戦していて、100 名山
のうち 39 まで登頂しました。 

東海東京証券（株） 
大宮支店 支店長  
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初めてロータリークラブに入りました。あまり
支店長のように見えないせいか、「付き人か？」
と間違えられたほどです。支店長としての今の仕
事は、ほとんどマネージメントです。しかし、か
つては日々パワハラの職場で、おそらく皆さんが
想像する７倍以上のパワハラを受けていました。
課長になってからは、部下に楽しく働いてもらえ
るよう変革を続けていた結果、同期でトップにな
ることができました。 
「誰かが誰かを助けてあげられる環境」を作っ

てあげたいと考えています。そして、支店には
「愛」の文字を掲げています！ロータリーではと
りあえず受付をがんばっていきたいと思っていま
す。最後に、「今が底値です」と言われた時は、
ほぼ嘘ですので皆さんお気を付け下さい！ 

8 月 7 日トレントン 
フェアウェルパーティーにて 
第１期交換学生の大滝栄典様 
（大瀧榮壽会員のご令弟） 
より、メッセージと多額の御 
祝金を頂きました。 
原文まま： 
大宮ロータリークラブの皆様 
と学生の皆様へ 
 交換学生制度 50 年大変 
おめでとうございます 私も 50 年前に交換学
生として 和田様とトレントンにいかしていた
だきました トレントンは上尾から伊那にかけ
ての街の雰囲気に似ている印象を持ちまし
た 若い次期に アメリカをじかに見ると
いう貴重な体験をさせていただき 後の人
生に影響を及ぼしたというのは 過言では
ありません 小生も大宮ロータリークラブ
に入会し恩返しをしなければならなかった
のですが 機会を逸してしまい今日に至っ
てしまいました 日本を訪れている学生の
皆さん どうぞ日本をたのしんでいってく
ださい 来年はオリンピックがありますの
で 来年もいらしてください  

この交換学生の制度が 連綿と続くこと
を祈念いたします 

マルチプル PHF ピン贈呈       誕生日祝       入会記念バッグタグ贈呈 
齋藤守毅会員  関口茂副会長 小林治夫会員         鈴木幹夫会員 

代読される大瀧会員 

これです 

現場監督時代 

諏訪湖博物館 

茅野市民館 

八丁味噌 

前橋渋川シティマラソン 
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当日 例会 会員数 出席者数 出席率 
8 月 21 日 第 3143 例会 77（71 名） 47 名 66.20% 

・星野委員長、矢崎委員長、小林康一委員長、トレントン交換では大変お世話になりました。櫻井義久 
・今年のトレントンプロジェクトは大成功でしたね。皆様の熱と和と智恵がミックスしたすばらしい動きでした。川島利雄 
・青少年奉仕委員会の皆様、トレントンの受入お疲れ様でした。小坂良二 
・青少年の役員の皆様、トレントン活動お疲れ様でした。鈴木俊一 
・川島パスト会長、橋本パスト会長、トレントン青少年交換のバスの運転ありがとうございました。櫻井義久 
・トレントンの皆様、アクトの皆様、大宮スパークカーニバルご参加ありがとうございました♪ 兼杉文子 
・7/26~8/9 トレントン受入れ、多くの皆様ありがとうございました。星野晃一郎 
・7/25 モイラさん無事に帰国しました。一年間ありがとうございました。星野晃一郎 
・8/16 に今年度ブラジル留学生カミールさん来日しました。宜しくお願い致します。星野晃一郎 
・櫻井会長、先日はうなぎ御馳走様でした。それにしても今回の青少年交換学生さんは美人さんですね！！橋本和久 
・昨日のクラブ管理運営委員会出席ありがとうございました。次回は 10/1(火)19：00 です。ご参加お待ちしています。三浦守 
・三浦委員長、昨日のクラブ管理運営委員会お疲れ様でした。小坂良二、関口茂 
・自己紹介をさせて頂きます。宜しくお願い致します。鈴木幹央 
・東海東京証券 土井様、清水建設 鈴木幹央様、自己紹介ありがとうございます。進藤博司 
・土井さん、鈴木さん自己紹介楽しみにしています。小坂良二 
・土井さん、鈴木さん、今後とも宜しくお願いします。関口茂 
・自己紹介、鈴木さんありがとうございます。土井さん失礼しました。江本尚浩 
・土井さん、鈴木幹央さん、自己紹介ありがとうございます。櫻井義久、中川高志、遠藤省吾、飯野耕司、岸聡、本多隆、 

渋木理俊、大竹敦、鈴木俊一、田中康之、齋藤守毅、山本和保、矢崎直良 
・土井さん、鈴木さん自己紹介お疲れ様でした。鈴木寛、渡邉勝美、花俣秀幸 
・木村さん、司会ありがとうございます。 

櫻井義久、中川高志、関口茂、三浦守、小林康一、祝原英隆、岩田尚明、森 正志、北村匡央、太田英成、土井信也 
・司会の木村さん、今日は宜しくお願いします。関野泰樹 
・木村さん、司会すばらしかったです。花俣秀幸 
・誕生日祝、結婚記念日祝の皆様おめでとうございます。櫻井義久、内藤考三 
・申し訳ございません。早退いたします。小林憲樹 
・残暑厳しい折、皆様、ご自愛ください。福島謙二 

出席率の報告 
渡邉勝美会員 

ニコニコ報告 
福島謙二会員 

司会 
木村聡会員 

スマイル報告 

8 月 21 日の合計金額 68,684 円 

累計金額 452,684 円 

ご協力ありがとうございました！ 

 

  

例会案内 
2019 年 9 月 4 日(水)移動夜間例会「秋の夕べ例会」新道山家 
2019 年 9 月 11 日(水)卓話「相続対策」桑山哲也様（パレスホテル） 

再会に感謝！ 

← 
8 月 16 日 
橋本会員

の運転で 
成田空港

へお出迎
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青少年長期交換学生Kamille
カ ミ ー レ

 Cristina
クリスティーナ

さん来日！ 

↑8 月 22 日 17 歳の誕生

日 
誕生会が開かれ、クラブ

から扇子と髪留めがプレ

 
ホストファミリーの皆さん、よろしくお願いしま

 


